

Luces y sombras de las Cátedras-CONACyT en la UAM-Iztapalapa

Resumen

El programa de Cátedras-CONACyT surgió en el 2014 como una alternativa de empleo para los jóvenes con doctorado y/o posdoctorado. Actualmente, estos catedráticos se encuentran distribuidos por todo el país, de acuerdo con temas de prioridad nacional en concordancia con el Programa Especial de Ciencia, Tecnología e Innovación (PECiTI) 2014-2018. Los temas de prioridad nacional son: Desarrollo Tecnológico, Ambiente, Desarrollo Sustentable, Salud, Conocimiento del Universo, Sociedad y Energía.

En esta charla se tratarán temas de interés para público en general y jóvenes investigadores que están relacionados con las plazas llamadas Cátedras-CONACyT. Y se dará respuesta a preguntas como: ¿puedo hacer una estancia como catedrático fuera de mi institución receptora? o ¿cómo se desarrolla académicamente una Cátedra-CONACyT dentro de la UAM-Iztapalapa?, cuestiones que se desprenden directamente de la novedad del programa.